

# Le grand soir



Dans sa salle, Montpellier ne doit pas laisser passer sa chance d'atteindre enfin la finale du Championnat de France.

MICHAEL ESDOURRUBAILH

## Yoann Carbonne

redac.sports@midilibre.com

C'est peut-être le match le plus important de la saison. Après avoir battu Chaumont sur son terrain de Palestra (1-3) au match aller, les Montpelliérains sont à une victoire tout simplement de la finale du Championnat de France.

Après une fin de saison régulière difficile avec les blessures et la fatigue, les hommes d'Olivier Lecat ont profité de l'interlude de la Coupe de France pour se renforcer puis se ressourcer.

Accueillant ainsi leur joker médical Luka Basic tout en rechargeant les batteries au meilleur des moments, les Héraultais

ont entamé les play-offs de la meilleure des manières en disposant de Paris sans trembler (trois victoires en trois matches) lors des quarts de finale. Profitant alors de quelques jours de répit grâce à leur qualification précoce pour les demies, ils ont ainsi pu prendre le temps de se préparer en attendant la confirmation de leurs adversaires dans ce dernier carré.

### Les souvenirs de la saison passée

Le fait que Chaumont soit celui-là a forcément ravivé les souvenirs de la saison passée et les comparaisons étaient alors difficiles à éviter. Mais comme il était présenté dimanche dernier avant le match aller, la donne a changé.

Le club a continué de progresser et les joueurs sont prévenus. Et autant dire que le terrain a parlé en ce sens !

Cette saison, le CVB52 était tout simplement injouable dans son enceinte de Palestra, invaincu à domicile depuis le 11 décembre et une défaite face à Narbonne, et restait sur neuf victoires de rang depuis. Il fallait donc une sacrée performance de la part des Montpelliérains pour renverser tout ça et aller chercher la victoire. Au moyen d'une défense infranchissable (11 blocs réalisés) et d'une réception très propre de leur trio argentin Alexis Gonzalez/ Nicolas Lazo/ Ezequiel Palacios, les hommes d'Olivier Lecat ont également fait peu de fautes et sont restés autoritaires pour logique-

ment s'imposer à Chaumont au match aller.

Ce mercredi soir, il sera question pour eux de garder ce momentum et de s'aider une ultime fois des leçons du passé pour tuer le match devant leur public quand l'occasion se présentera.

Si Chaumont venait à s'imposer, ils pourraient jouer leur qualification sur un match d'appoint. Seulement cette demi-finale retour semble l'occasion toute trouvée pour eux de célébrer devant leur public, là où les cévévistes, dos au mur, n'auront d'autre choix que de s'imposer pour survivre. Le spectacle sera donc garanti ce soir à Chaban-Delmas.

> MHSC VB-CVB52, ce à 20 h, Palais des sports Chaban-Delmas.